



## AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



### El alcalde de Barruelo de Santullán hace un balance “muy positivo” de los dos primeros años de su segunda legislatura

*Cristian Delgado destaca que a la consecución de los Fondos Europeos se unirán, en esta segunda parte del mandato, “nuevos proyectos importantes que anunciaremos en breve”.*

**Martes, 17 de junio de 2025.**

# NOTA DE PRENSA

Este 17 de junio se cumplen dos años desde que se constituyeran las elecciones municipales. En Barruelo de Santullán, Cristian Delgado y su equipo revalidaron y ampliaron la mayoría absoluta obtenida en el año 2019. El regidor municipal ha aprovechado para hacer balance **“de dos años muy positivos para nuestra localidad”**. En este sentido, el alcalde ha destacado que **“las obras de los Fondos Europeos, logradas durante su anterior mandato, ya están en ejecución y otras próximas a iniciarse. Hablamos de más de tres millones y medio de euros”**.

Delgado remarca que, además, **“hemos puesto en marcha nuevos servicios como madrugadores, se han ampliado las ayudas por nacimiento de hijos, se continúa avanzando en la renovación y mejoras de la red de abastecimiento y, tenemos un a política activa en materia de vivienda y despoblación”**.

Asimismo, el alcalde destaca que **“en los próximos meses vamos a ejecutar varias obras de planes provinciales, así como la renovación integral de la Plaza del Mercado”**. Delgado destaca también **“que tenemos más actividades deportivas y culturales que nunca, se siguen mejorando espacios, y mantenemos la estabilidad económico - financiera, mediante la reducción de la deuda que nos encontramos y que suponía un lastre para las arcas municipales”**.

El regidor municipal asegura que **“todo esto, además se logra haciéndose partícipes a los ciudadanos, con una política de transparencia como nunca había existido en esta administración pública”**. Por otro lado, Delgado avanza que **“próximamente tendremos noticias de nuevas inversiones importantes que, aún no podemos hacer públicas, pero que estamos seguros que van a llegar y van a ser un revulsivo para nuestra localidad”**.

El alcalde agradece el apoyo de todas las administraciones, ya que, **“juntos hemos conseguido ser uno de los municipios más dinámicos de la provincia. Dicho esto, nos queda mucho por hacer”**.